Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Kreisversammlung am 28.03.2023

Begrüßung durch Stellv. KO Bernd Schweiger

Liebe Vereinsdelegierte, Werte Gäste,

zu unserer heutigen Kreisversammlung darf Ich euch herzlich begrüßen. Ein besonderer Gruß geht an die Stellv. Landrätin Resi Schmidhuber. Ebenso ein herzliches Grüß Gott an unseren Bezirksobmann Peter Sedlbauer. Wir dürfen den Stellv. BLSV-Kreisvorsitzenden Franz Parzinger begrüßen. Wir freuen uns, dass wir unsere Kreisehrendamenwartin Brigitte Kühnhauser, unseren Kreisehrensommersportwart Josef Kiermaier und unseren Ehrenschiedsrichter Andreas Untermayer in unserer Mitte begrüßen dürfen. Ein ganz besonderer Gruß geht an unsere erfolgreichen Stocksportler. Besonders begrüßen wir unseren Kreisschiedsrichterobmann, denn ohne Schiris kein Sport.

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Hiermit stelle Ich fest, dass die Einladungen unter Bekanntgabe der vorläufigen Tagesordnung den Vereinen termingerecht per Mail am 15.02.2022 zugegangen sind und gleichzeitig auf der Homepage bekannt gegeben wurde. Somit ist die Versammlung in ihrer Zusammensetzung beschlussfähig.

Anwesende Vereine - Stimmberechtigte

Es sind bei der heutigen Kreisversammlung 27 Vereine anwesend. Von der Stimmberechtigten Vorstandschaft sind 13 Mitglieder anwesend. Somit haben wir insgesamt 40 Stimmberechtigte.

Genehmigung Tagesordnung

Ich bitte die vorliegende Tagesordnung als endgültige zu genehmigen

Toten gedenken

Zum Gedenken, an alle verstorbenen Stockschützenkameraden im abgelaufenen Berichtszeitraum, bitte Ich euch von den Plätzen zu erheben. Wir denken unter anderem an den erst kürzlich verstorbenen Huber Miche.

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Bericht des KO zur Kreisversammlung am 28.03.23

Im abgelaufenen Berichtszeitraum hat der Kreisausschuss zweimal getagt. Diese Sitzungen fanden 15.09. und am 09.03. statt.

Im abgelaufenen Berichtszeitraum gibt es nicht viel zu berichten. Im Oktober war das herrichten der Eisbahnen. Hierzu wurden die Vereine entsprechend von Peter Mayer, welcher hierfür eine Liste hat eingeteilt. Leider waren wieder nicht alle Vereine vor Ort und die Arbeiten haben sich deshalb in die Länge gezogen. Ich finde es unmöglich einfach nicht zu kommen und die anderen hängen zu lassen. Wir sind ein Verein. Auch wenn wir ein Kreiszusammenschluss sind. Das geht nicht und die Vorstandschaft hat hierzu einen Antrag. Im Januar fanden die Deutschen Meisterschaften der Jugend und Junioren in Ruhpolding statt. Hierzu wurden von Peter Mayer, wieder nach entsprechender Liste, die Vereine eingeteilt. Und auch hier haben dies einige Vereine ignoriert. Peter führt eine Liste, damit kein Verein benachteiligt wird und alle gerecht verteilt an den Arbeiten beteiligt werden. Im übrigen war es eine sehr gute und erfolgreiche Veranstaltung. Unsere jungen Sportler haben wieder einmal gezeigt was sie können. Darauf ist die Vorstandschaft sehr stolz. Auch bei den vorangegangenen Bezirks- und bayerischen Meisterschaften sowie der folgenden Europameisterschaft konnte sich unser Nachwuchs auszeichnen. Auch unsere Erwachsenen waren wieder erfolgreich. Wir haben ja heute wieder Neuwahlen und wir haben noch nicht alle Posten besetzt. Im Sinne unseres Stocksports und der Weiterführung bitte Ich um Mitarbeit. In diesem Sinne darf Ich auch sagen, dass die heuer meine letzte Kandidatur sein wird. Einen potentiellen Nachfolger für dieses Amt habe Ich auch schon gefunden. Er wird in der laufenden Legislaturperiode von mir in die Bereiche eingewiesen und soll dann das Amt übernehmen.

Nun bin Ich am Ende meines Berichts angelangt und darf mich für die hervorragende Zusammenarbeit mit den meisten Vereinen, den Eismeistern in der Eishalle Ruhpolding für das sehr gute Eis , den Fachwarten und meinen Vorstandskollegen herzlichst bedanken und wünsche uns eine Erfolgreiche und Unfallfreie Sommersaison.

Philipp Weißenbacher Kreisobmann